



DÉTACHE-TOI !

De et avec Laurence Bréheret & Marie-Eve Dufresne
Mise en scène Sophie Gubri

Un voyage au Pays des sens...

D'abord, vous les verrez, lumineuses, comme deux bijoux taillés dans le plus précieux métal. Les côtoyer seulement, le temps d'une séance, vous apparaîtra déjà comme le plus beau des cadeaux. Et vous resterez marqués, pour longtemps encore, par ces souvenirs délicieux, immortalisant cette matière élégante dont vos yeux viennent de se nourrir.

Des mots, des cris, des pleurs, des rires... Pendant près d'1H30, les sons vous parviendront, toujours sincères et mélodieux ! Instantanément cette musique sera en vous. Vous la ressentirez, comme un fluide mystérieux inondant chacune des cellules de votre corps. Vous resterez attentif à ce bruit intérieur, si fort, si grand, véritable reflet musical de toutes ces notes qui émanent d'elles. Vous écouterez... au milieu du silence, vous entendrez... C'est votre coeur qui bat !

Au premier rang, vous ne serez qu'à quelques mètres d'elles....Parfois, vous fermerez les yeux, pour ne vous laisser porter que par l'un de vos sens, jusqu'à vous imprégner de cette senteur féminine, suave et nacrée, mêlée à l'odeur des planches. Il vous restera alors cette signature olfactive, ce parfum indélébile et enivrant, collé à votre corps et à votre âme.

Progressivement, les vies d'Hélène et la vôtre se mélangeront, jusqu'à ne faire plus qu'une. Vous réfléchirez, vous grandirez ! Parce que la « femme du chevalier », riche de son honnêteté, a le goût du sublime ! Le goût du naturel, dans ce qu'il a de plus pur, de plus parfait. Elle est comme une nourriture, que vous absorberez, que vous assimilerez, et que vous transformerez.

Tendre le bras vous suffirait à les atteindre. Mais ce sont elles, Laurence Bréheret et Marie-Eve Dufresne, dans une pièce intime touchant pourtant à l'universalité, qui sans aucun doute vous toucheront ! Si vous avez déjà eu l'espoir secret de toucher ce qu'il y a de plus beau, ce qu'il y a de plus haut, vous penserez instantanément à celle que vous aimez. Et vous vous ferez alors la promesse intérieure de ne jamais l'abîmer...

Et si ce « satsang » n'était pas qu'une pièce de théâtre... si c'était encore plus !

